

こちら地域おこし協力隊

くろいわ なりあき
黒岩 也晃



こんにちは。現在フードファクトリーではアレルギーフリーの材料を使った焼き菓子作りに取り組んでいます。

地域活性化企業人の藤田さん指導のもと、小麦粉や卵を使わない米粉を使ったクッキーづく

りを行いました。

今回作った米粉のクッキーは群馬県庁32階にあるNETSUGENさんの自慢機で【まぼろしのクッキー】という名で、高山村のさまざまな商品とともに販売されています。



たかはし きみこ
高橋 君子



高山村の雪景色に、震えが止まらない冬を過ごしております、高橋です。

雪の降る前に今年も荏胡麻油を搾油し、透明度の高い美しい油が作れました。今年

就農後の販売先も確定し、残りの活動期間も1年間切っています。

引き続き、コツコツと積み重ねていきます。農業者としてますます精進してまいります。

よろしくお願いたします。



ありみち やまと
有路 大倭



私は今、こんにやく芋農家さん、そばの実農家さんのところで研修をさせていただいております。

こんにやく芋は収穫をし終わり、選別をして出荷しました。

そばの実の農家さんでは、乾燥機から玄そばを出して選別をし倉庫に保管しました。



とくなが さとし
徳長 悟史



高山村の厳しい寒さに慣れず毎日が四苦八苦ですが、ここで暮らしていくために生活環境を整えながら少しずつ前進しています。また、今年は独立に向けて更に飛躍した年になるよう明確な目標を持ち、毎日を大切に過ごしていきたいと思

います。今、仕事面では主に干し芋づくりをしており、ファンが少しでも増えるよう丁寧な作業を心がけています。

